
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Nisha“ vom 8. Mai 2018, 15:16

Gibt es überhaupt Spieler die eine Qualität "garantieren"? Meines Wissens nach hat der HSV in
den letzten 3 Jahren über 100 Millionen in "Qualitätsspieler" investiert - was kam dabei raus?
Nein, denke hier spielen andere Faktoren eine große Rolle....
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